

編集後記

本号には、創刊以来、継続して掲載してきた『古事記』の校訂本文・注釈の続編、「根の堅州国訪問」から「八千矛

史氏の論考は国学の鼻祖たる荷田春満の『古事記』解釈を検討し、その特徴として指摘される「神祇道德説」について再検討を迫つたものである。

この他、本号には敷田年治『古事記
標注』の翻刻と研究および英訳『古事記
を継続掲載する。本事業の着実な研究
成果として御覧いただきたい。

本文校訂と注釈は、谷口雅博センター長（文学部教授）を中心とする定例研究会での発表に基づく成果である。なお、定例研究会では、『古事記』を多角的に解釈すべく、毎回、本事業に参画する諸分野の専攻を持つ教員間で意見交換を行っている。本号掲載の九本の補注解説もその成果である。諸分野からの解説は、学際的研究を謳う本事業の特色となつてゐる。

に西都市・宮崎県神社庁の後援のもと、
宮崎県立西都原考古博物館にて、平成
三十年十一月三日に開催された。日本・
英國・韓国、各国の研究者が『古事記』
と國家の形成を多角的な視点から議論
し、中間総括として相応しいシンポジウ
ムとなつた。詳細については、講演録の
方をご参照いただきたい。

これを受けて、本学では、令和二年度の研究事業の推進について学内で協議し、本事業を本学の特定推進研究の一つとして位置づけ継続することを決定した。そのため、令和二年度については事業計画に従い、本研究事業五年間の成果の総括に向けて、研究事業を推進していく予定である。